
                               ПРОТОКОЛ №17 

Заседания Президиума Региональной общественной организации "Тульская 

областная федерация легкой атлетики" 

г. Тула                                           "20" сентября 2023г. 

             

            Присутствовало: 6 членов президиума из девяти 

- Аллахвердян Владимир Эрнестович – Президент; 

- Новиков Игорь Вячеславович – вице-президент; 

- Конов Илья Владимирович – член Президиум(по видеосвязи) 

- Пученкин Николай Владимирович – член Президиума; 

- Ряховский Константин Александрович – член Президиума; 

- Горячих Андрей Васильевич – член Президиума 

           Председатель заседания -  Аллахвердян Владимир Эрнестович   

           Секретарь заседания - Новиков Игорь Вячеславович  

                       Повестка дня: 

1.Утверждение сроков проведения мероприятий по легкой атлетике в 4 

квартале 2023 г. 

2.О назначении даты проведения годового собрания членов федерации. 

3.Утверждение сметы расходов на организацию соревнований по легкой 

атлетике и выездные мероприятия в 4 квартале.  

4. Об утверждении состава команд на Всероссийские соревнования 

«Шиповка юных» 

5. О развития портала «Легкая атлетика – Тула» 

 

       По первому  вопросу слушали Пученкина Н.В.  

 Постановили: 

    - Утвердить Положения о соревнованиях и сроки проведения 

соревнований и выездных мероприятий Региональной общественной 

организацией «Тульская областная федерация легкой атлетики» в 4 

квартале 2023 года: 

  Голосование: за – единогласно 

      По второму  вопросу слушали президента  Аллахвердяна В.Э.   

 Постановили: 

 - Утвердить срок проведения собрания федерации 07 ноября в 12.00 час 

  Голосование: за – единогласно 

      По третьему вопросу слушали В.Э.Аллахвердяна 

          Постановили: 

1. Утвердить сметы расходов на проведение мероприятий по легкой  
атлетике в 4 квартале 2023 г.  

2. Выделить в целом на проведение   мероприятий по легкой атлетике в  
4 квартале  2021 г.-  530 000 рублей 

  Голосование: за - единогласно. 

       По четвертому  вопросу слушали Новикова И.В.  

 Постановили: 

    - Утвердить составы команд для участия во Всероссийских 

соревнованиях «Шиповка юных» 

  Голосование: за – единогласно 

       По пятому  вопросу слушали Аллахвердяна В.Э. и Конова И.В.  

 Постановили: 

    -Доработать портал «Легкая атлетика-Тула» с добавлением 

необходимой информации  

  Голосование: за – единогласно 

 

    Председатель заседания:               В.Э.Аллахвердян 

                             

    Секретарь заседания:                   И.В.Новиков                     


